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As colunas sociais de Bethy Schons e Re Willrich,
bem como as colunas de opinião de Márcio Diehl
Forti, Chico Rocha  e Juliana Alano

Família acompanha cada
passo do menino, que se
destaca desde cedo no futsal
e sonha com uma carreira no
futebol
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ALPEN PARK TERÁ NOVIDADE E ATRAÇÕES MUSICAIS NO CARNAVAL

 CHARGE
MARTINS

O Alpen Park, a melhor experiência de aventura e diversão da
Serra Gaúcha, preparou uma programação especial para o
final de semana de Carnaval. O bloquinho de atrações terá
shows de Deivid Wallauer no sábado (1°) e na segunda-feira
(3) e de Cassyano Islaba no domingo (2). As apresentações
ocorrem sempre a partir das 13h30, na Vila Alpina. Já os
pequenos foliões, terão pintura facial no Castelo Kids.
Com atividades para toda a família, o parque terá todas as
atrações em pleno funcionamento. Após mudança de local, a
torre de queda livre Alpen Turbo Drop volta a operar nesta
sexta-feira (28).
O diretor do Alpen Park, Renato Fensterseifer Junior, destaca
que a mudança faz parte da estratégia de expansão do
parque. Segundo ele, o atrativo irá oferecer ainda mais
emoção. “É uma mudança que vai proporcionar uma vista
ainda mais deslumbrante do vale”, afirma Renato.
Em breve, a partir de 10 de março, a montanha-russa Alpen
Blizzard será fechada para revitalização. “São ações
programadas dentro do nosso plano de crescimento”, conclui
o diretor.
O Alpen Park fica na Rodovia Arnaldo Oppitz, 901, a cinco
minutos da Catedral de Pedra de Canela e funciona
diariamente, das 9h às 17h20. Mais informações em
www.alpenpark.com.br e em @alpenpark no Instagram.
 
ATRAÇÕES MUSICAIS
Sábado (1°)
13h30: Deivid Wallauer
Domingo (2)
13h30: Cassyano Islaba
Segunda-feira (3)
13h30: Deivid Wallauer
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A la la ô, ôoô
ôoô, mas que
calor,  ôoô

ôoô

A Companhia de Gás do Estado do Rio
Grande do Sul (Sulgás) realiza mais uma
etapa das obras da rede de gás natural
em Canela a partir desta quarta-feira,
dia 26, sob o acompanhamento e
fiscalização da administração municipal.
As obras da rede em Canela abrangerão
as seguintes vias públicas: Avenida Júlio
de Castilhos, Rua Dom Pedro II, Rua
Martinho Lutero, Rua Jahyr da Silva
Veiga, Rua Paul Harris, Rua Prof. João
Alfredo e Rua General Ernesto
Dornelles, Dona Carlinda e Rua Rodolfo
Schlieper, todas situadas na parte
central da cidade.

http://www.alpenpark.com.br/
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
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http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
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OS VEREADORES E 
SEUS TONS OPINIÃO FORTI

Márcio Diehl Forti
@marciodiehlforti

27 de fevereiro de 2025

Pela primeira vez o nível de debate foi mais acirrado em
uma sessão na câmara de vereadores na temporada de
2025. Na sessão desta segunda passada tivemos bons
confrontos de ideias, primeiramente entre Joãozinho
Silveira e Felipe Caputo e depois com Roberto Danany e
Rodrigo Rodrigues. Sem entrar muito no mérito das
questões, até por que boa parte do conteúdo foi muito bem
esmiuçada pelo Chico Rocha na sua coluna, tenho notado
que muitos edis ainda buscam o seu tom ideal dentro da
casa do povo.
Vou ir da esquerda para a direita tendo em vista que é
assim que temos a visão estando na Câmara Municipal de
vereadores ou mesmo em casa vendo através da
transmissão online (a propósito a qualidade da imagem
melhorou significativamente este ano, falta o áudio).
Jone Wulf: Difícil de avaliar. Jone quase não se manifestou
e ainda pediu afastamento por motivos de doença por duas
sessões. Quem o substituiu foi o Jefe que seguiu sua linha
de sempre.
Adir Denardi: O vereador que substitui a titular Carmen
Seibt vem evoluindo. Após um inicio nervoso Adir vem
apresentando mais confiança nas palavras e empregando
seu estilo que vai muito ao clássico vereador popular que
busca ajudar o dia a dia do eleitor.
Leandro Gralha: Quando fala geralmente o Gralha causa
polêmica. Ele claramente tem muita mágoa do seu atual
partido, o MDB, então sempre que precisa se manifestar
acerca de qualquer tema, ele aproveita para espezinhar o
partido. Leandro Gralha neste momento está um vereador
independente e se vende como tal.
Rodrigo Rodrigues: O mais jovem vereador da casa se
mostra também um dos mais estudiosos. Sua fala
geralmente é didática e contém tons professorais. Rodrigo
tem o dom e claramente aprendeu a oratória política. Até o
momento é quem mais surpreendeu em seus espaços. 
Lucas Dias: O segundo vereador mais votado da casa foi
eleito se utilizando muito bem de técnicas estruturadas
para se aproveitar das redes sociais. Deu muito certo na
eleição. Lucas parece ainda estar procurando um equilíbrio
entre o cara dos vídeos de Canela e o vereador do PSDB.
Tem evoluído e nesta última sessão já se mostrou menos
preso a um roteiro que claramente ele tende a querer
seguir. Vamos ver como vai se sair quando precisar subir o
tom no debate.

Felipe Caputo: Como presidente da casa, Felipe Caputo
parecia querer seguir uma linha mais “low profile”. Só que
nesta última sessão o vereador combativo da última
legislatura voltou com força e gerou entretenimento para
quem assistia. Acredito que dificilmente Caputo vai
conseguir segurar a personalidade dele. 
Grazi Hoffman: Nossa vereadora mais votada Grazi também
ainda parece procurar seu tom certo. Tem se manifestado
coerentemente e trazido pautas importantíssimas para a
casa mas tenho certeza que vai subir de nível como faz em
suas redes sociais.
Cabo Antonio: É quem dita o melhor ritmo dos vereadores
do MDB. Interessado e propositivo o vereador se envolve
com muitas questões e demonstra que também quer ser
despreender do partido em alguns momentos. Até então
ótimas participações.
Nene Abreu: O gente boa Nene começou nervoso o ano e
vem também perdendo o medo do microfone. Ligado ao
“fundo do campo” tem sua bandeira exposta sempre em
seus discursos e procura não se envolver tanto em alguns
debates. Tem um estilo parecido de trabalho com o do Adir.
Roberto Danany: É a voz histriônica do MDB/oposição.
Danany funciona muito melhor como pedra do que como
vidraça e vem aproveitando muito bem pra jogar para a
plateia que comparece as sessões. Se pudesse teria usado
um capacete no dia em que o pessoal do Motocross estava
na câmara. As colocações dele muitas vezes carecem de
embasamento. Faz um papel de Alberi Dias da oposição.
Joãozinho Silveira: É o nome mais articulado da oposição.
Joãozinho sabe usar a oratória ao seu favor e também se
aproveita da, justa diga-se de passagem, indignação dos
ocupantes da tribuna do povo para favorecer seu discurso.
Agindo quase sempre com pouco roteiro e muito improviso
Joãozinho geraria muitos “cortes” para redes sociais se a
sessão fosse um podcast.
Na real ainda é pouca amostragem e tivemos ainda poucas
questões polêmicas. Esporte, rota panorâmica e espaço do
Motocross tem sido as principais causas de discussões.
Aliás sobre essas três pautas quero me aprofundar mais
detalhadamente semana que vem. Aguardem!

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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Apartamento com 02
dormitórios, banheiro social,
sala de estar, cozinha, área
de serviço e sacada.
Localizado na Avenida
Cônego João Marchesi, nº
3493 - Ap 01, Canela/RS.
Aluguel: R$ 1.600,00 + taxas.

Apartamento semi-mobiliado
com 02 dormitórios (sendo

uma suíte), banheiro social,
cozinha e área de serviço
conjugadas, sala de estar

com sacada, sala de jantar e
vaga de garagem para 01

carro. Localizado na
Avenida Osvaldo Aranha, nº

718 - Ap 304, Canela/RS.
Aluguel: R$ 3.500,00 +

taxas

Casa geminada, dispõe de 02
dormitórios, sala de estar, cozinha,
banheiro social e vaga coberta para 01
carro. Localizada na Rua João Simplicio,
nº 850, Canela/RS. Aluguel: R$
1.700,00 + taxas.

Apartamento no Centro de Canela,
dispõe de 01 dormitório, sala de estar
com lareira, cozinha conjugada com
área de serviço, banheiro social e box
de garagem para 01 carro. Localizado
na Rua Tenente Manoel Correa, nº 302 -
Ap 304, Canela/RS. Aluguel: R$
1.700,00 + taxas

Apartamento com 01 suíte, lavabo,
cozinha, sala de estar e jantar, sacada
com churrasqueira e box de garagem
para 01 carro. Localizado na Rua
Tenente Manoel Correa, nº 151 - Ap
306, Canela/RS. Aluguel: R$ 2.300,00 +
taxas.

Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

27 de fevereiro de 2025Foto: Arthur Dias/Prefeitura de Canela

https://wa.me/+555499376430
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SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE
DE CANELA REFORÇA 
ROTEIRO DA COLETA SELETIVA
A Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo de
Canela reforça para a comunidade a importância de fazer a
separação dos resíduos corretamente e nos dias estipulados.
A pasta disponibiliza um WhatsApp direto com a comunidade,
onde o cidadão pode solicitar informações sobre a coleta
seletiva: (54) 9 9119-6412. Ou, ainda, pelo e-mail
coletaseletiva@canela.rs.gov.

Roteiro da Coleta de Resíduos em Canela
Lixo orgânico: segundas, quartas e sextas – Todos os bairros
(incluindo becos e travessas)
Lixo seletivo: terças, quintas e sábados – Todos os bairros
Interior: Último sábado de cada mês

AGENDAMENTO PARA ITENS VOLUMOSOS
Resíduos volumosos como eletrodomésticos, móveis e
colchões são coletados por agendamento pelo contato (54) 9
9676-5994. Este recolhimento já está incluso no trabalho de
coleta do município, ou seja, o contribuinte não tem nenhum
custo, precisando realizar somente o agendamento.

Professores da rede municipal da Educação Infantil de
Canela participaram nesta quarta-feira, dia 26, de mais
um encontro da capacitação: “Educação Infantil
Ambiental para Justiça Climática: crianças de um
território, infâncias de um planeta”, promovida pela
Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer, em
parceria com o Ministério da Educação (MEC) e a
Universidade Federal do Rio Grande (FURG).
Na ocasião, o grupo foi recepcionado no Centro
Integrado de Desenvolvimento e Inovação de Canela
(CIDICA) pela secretária da Educação, prof. dra Maria
Gorete Rodrigues da Silva, acompanhada pelo secretário
do Meio Ambiente e Urbanismo, Carlos Frozi. “Volto a
ressaltar que para educar uma criança, são necessárias
muitas mãos. Dessa forma, nossa parceria com as
demais secretarias é fundamental, e a Secretaria do
Meio Ambiente vem nos dando respaldo para diversas
ações”, enfatizou Gorete.
Na parte da manhã, aconteceu a oficina “Registros na
Educação Ambiental Infantil”, ministrada pela professora
Rosmarie Reinehr da Rede Araucárias de Educação
Ambiental, que abordou temas como a importância da
valorização da interação da criança com o meio
ambiente nos dias atuais, onde existe um grande avanço
da tecnologia. O encontro ressaltou a importância de
proporcionar a elas um espaço de lazer ao ar livre, onde
tenham mais vivências com a natureza, entendendo a
importância de preservar o mundo em que vivem.
Dando continuidade ao curso, na parte da tarde,
aconteceu a oficina “Matrizes do Imaginário”, dirigida
pela educadora ambiental, professora Cleusa Helena
Guaita Peralta Castell, docente aposentada da FURG,
dos cursos de Artes Visuais - Licenciatura, Pedagogia
Educação Infantil e Anos Iniciais e no Programa de Pós-
Graduação em Educação Ambiental (PPGEA), que
abordou o desenho de natureza das crianças e suas
interfaces com os processos de pré-alfabetização.
Em Canela, o curso tem como tutoras as professoras
Laci Gross e Carina Soares e como coordenadoras
regionais as professoras Rosmarie Reinehr e Narjara
Mendes Garcia.

CURSO QUALIFICA PROFESSORES SOBRE INTERAÇÃO 
DAS CRIANÇAS COM O MEIO AMBIENTE

Fotos: Arthur Dias/Prefeitura de Canela

mailto:coletaseletiva@canela.rs.gov
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A primeira edição do Canela LightFest – Festival das Luzes
ocorrerá entre os dias 1º e 4 de maio de 2025 na cidade
gaúcha de Canela, promovendo um espaço de
experimentação artística para a interseção entre luz, arte e
urbanismo. O evento, de caráter inovador, propõe um diálogo
entre diferentes linguagens da arte contemporânea e busca
ampliar a reflexão sobre o papel da luz como elemento
central na criação artística.
A chamada pública é aberta a artistas visuais, designers,
arquitetos e urbanistas, assim como aos estudantes dessas
áreas. Serão selecionadas cinco obras inéditas, que
integrarão a programação oficial do festival. As inscrições
podem ser feitas entre 17 de fevereiro e 16 de março de
2025, exclusivamente pelo e-mail
contato@festivaldasluzes.com.br
Os artistas selecionados receberão um prêmio de R$ 4mil
para confecção de suas obras, além de hospedagem,
transporte e alimentação durante o evento. Entre os cinco
trabalhos escolhidos, um será contemplado com a Menção
Destaque de Novos Artistas, como forma de reconhecimento
à inovação e impacto da obra.
Além da exposição das obras definidas, o Canela LightFest
contará com a participação de artistas consagrados no
cenário nacional, cujas instalações irão incluir um panorama
diversificado da arte contemporânea ligada à luz. O festival
também oferecerá uma ampla programação acadêmica e 

27 de fevereiro de 2025

CANELA LIGHT FEST 2025 ABRE INSCRIÇÕES
PARA ARTISTAS E ESTUDANTES

formativa, incluindo palestras, debates e mesas de discussão,
fomentando a troca de conhecimento entre profissionais e
novos talentos.
O Canela LightFest reforça seu compromisso com a
sustentabilidade e incentiva projetos que explorem o uso
responsável da energia e das tecnologias de iluminação,
promovendo o diálogo entre arte, ciência e urbanismo.
Para mais informações e acesso ao regulamento completo,
acesse o site canelalightfest.com
O Canela Light Fest – Festival das Luzes é uma realização
da Miraceti Projetos Culturais, através da Lei de Incentivo
Cultural, com o patrocínio de Açúcar Guarani, Vitivinícola
Jolimont, Redecard Itaú e apoio da Prefeitura Municipal de
Canela, Grande Hotel Canela e UCS – Universidade Caxias
do Sul, com Financiamento Prócultura – RS.

mailto:contato@festivaldasluzes.com.br
http://canelalightfest.com/
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QUER SAIR NA SOCIAL? MANDE PARA
NÓS PELO WHATSAPP (54) 3094-3808

Natália & Juliano em
um encantador ensaio
Pré-Wedding! 💍 ✨ 📸
Cada olhar, um capítulo
dessa linda história de
amor! ❤ 

#PreWedding
#NatáliaEJuliano

#AmorParaSempre
#CasamentoDosSonhos
📸 @grazisestrainfotografia

Margareti da Silva & Flávio
Camargo celebrando o
amor em um lindo Pré-
Wedding! 💍✨📸  Que essa
nova jornada seja repleta
de felicidade! ❤ 

#EnsaioFotográfico #CollineDeFrance
#MomentosIncríveis

#FotografiaComAmor #KätlinFotografias
#CasalPerfeito 💫💕

📸 @katlinfotografiasgramado

Rafaela radiante no
seu ensaio de 15 anos
na Lagoa de Bacupari!
✨ 📸 🌿  Cada clique
revela uma verdadeira
princesa! 👑💖 

#Rafaela15Anos #EnsaioMagico
#LagoaDeBacupari #Sweet15

#MemoriasInesqueciveis
📸 @danibatfotografia

Carlas & Augusto celebrando mais
um ano de amor e cumplicidade no
cenário encantador do Colline de
France! 💑 ✨ 🥂  Que essa jornada
continue repleta de felicidade! ❤ 

#AniversarioDeCasamento #CarlasEAugusto
#AmorSemFim #CollineDeFrance

#MomentosEspeciais
📸 @katlinfotografiasgramado

Renata Faes radiante à espera de
sua princesa Cecília! 🤰💖✨  Um
amor que cresce a cada dia! 🥰 

#EnsaioGestante #RenataFaes
#EsperandoCecília #AmorDeMãe

#MomentosInesquecíveis
📸 @nathaliabritofotografias

27 de fevereiro de 2025

http://wa.me/555430943808
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Lívia De Lima Reis, 6 meses de pura
alegria e fofura! 😍✨📸 Cada sorriso, um
pedacinho de amor! 💖🌸 

#Lívia6Meses #EnsaioBaby #SorrisoQueEncanta
#PuraDoçura #MomentosInesquecíveis

📸 @jeniferlaufferfotos

Bela Francesca, um pequeno anjo em
seu doce ensaio newborn! 👶✨💖  Pura
ternura em cada detalhe! 🍼🌸 

#BelaFrancesca #Newborn #AmorMaisPuro
#PequenaPrincesa #MomentosInesquecíveis

📸 @danibatfotografia

Pedro se divertindo no seu Smash the
Cake! 🎂🎉  Que comece a festa e a
bagunça deliciosa! 😍

#SmashTheCake #PedroFaz1 #FestaDoPedro
📸 @danibatfotografia

Adam comemorando seus 6 aninhos
com muita diversão e futebol! 
⚽ 🎉  Que venham muitos gols e
momentos felizes! 🥳💙 

#AdamFaz6 #DiversãoGarantida
#FestaComAmigos
📸 @danibatfotografia

Manuela Silva Becker completou seu
primeiro aninho no dia 24 de fevereiro!
🎂 🎉 ✨  Um ano de amor, sorrisos e
momentos inesquecíveis! 💕🥳 

#ManuelaFaz1 #PrimeiroAninho #DiaEspecial
📸 @jeniferlaufferfotos

27 de fevereiro de 2025

Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela? 
Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808

https://wa.me/+555430943808
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Junior Bogo, diretor
do Parque

Bondinhos Aéreos de
Canela, com a

esposa Sandra
Tomelin, durante a

inauguração do novo
atrativo do

empreendimento, o
Aerozuum

rafael cavalli

O Grupo O Retruco promete uma noite repleta de tradição e novidades no palco da Cervejaria Farol, no próximo dia 8 de
março, a partir das 20h. 
Além de apresentar um repertório com o melhor da música tradicionalista gaúcha, o grupo aproveitará a oportunidade para
realizar o pré-lançamento de sua mais nova composição. 
Quem adquirir o ingresso antecipadamente terá direito a um chopp de cortesia na chegada e aproveitará rodada dupla durante
toda a noite. 
Os ingressos disponíveis estão diretamente com os membros do grupo ou pelo WhatsApp (54) 99959-9316.

Dia 15 de março vai ser marcado pela festa
Dancing Day, que acontecerá na Caza Wilfrido
e vai contar com bar por Henrique Fiorezze,
clássico dos tempos da Boate do Tênis e
também DJs que trazem nas suas preferências,
músicas dos anos 80, assim como o Dj
Miminho que promete agitar a festa

27 de fevereiro de 2025

Irmãs e empresárias
Livia e Lisa
Gottschalk

inauguraram a
Amora, uma loja de
presentes criativos,
balões e itens para

festas. O mais novo
espaço está

localizado em
Canela, na Rua Don

Pedro II,8, sala 3.
Na foto, as

empresárias com a
mãe Iva Muller.

ANDRÉ FERNANDES

Daniela Duarte e Renan Sirtoli prestigiaram a
inauguração da Amora Presentes Criativos,

onde conferiram de perto diversas ideias para
festas personalizadas.

ANDRÉ FERNANDES
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POR QUE NÃO OUVEM?
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

As palavras de Jeremias 17:7-9, foram ditas
em um momento difícil, em que o povo de
Deus se distanciava cada vez mais do
Senhor. O povo caiu em pecado e quebrou a
comunhão com Deus, mesmo com o Senhor
alertando que era para colocar toda a
confiança e toda a fé nEle. Isto serve também
para nós. Todos aqueles que não fizerem a
sua esperança de glorificação aumentar, não
permanecerão com Cristo.
Na Bíblia diz que haverá tempos em que
muitos não suportarão ouvir a sã doutrina (leia
em 2Timóteo 4:3). Esta palavra é muito atual.,
pois estamos vendo estas coisas
acontecerem dia após dia. Quando não
queremos ouvir mais alguma coisa, é porque
não queremos praticá-la. Quem não suporta
ouvir a sã doutrina, procura erros e motivos
para sustentar a sua resistência a Deus.
Precisamos aprender a ouvir e praticar as
palavras de Cristo! Só assim
permaneceremos com Ele.

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz alta, medite, leve luz para sua casa e sua família! 

Em nome do Senhor Jesus Cristo, reivindico a proteção do cinturão da verdade sobre a minha vida, sobre o meu lar, sobre
a minha família e sobre o meu trabalho, o qual Deus estabeleceu para a minha vida. Uso o cinturão da verdade
diretamente contra satanás e seu reino de trevas. Com determinação, abraço Aquele que é a Verdade, o Senhor Jesus
Cristo, como força minha e proteção contra o engano de satanás.
Peço que a verdade da Palavra de Deus assuma um lugar maior em minha vida. Oro para que meu coração possa
deleitar-se em estudar e memorizar a verdade da Palavra de Deus. Perdoa-me o pecado de não falar a verdade, mostra-
me se em alguma coisa estou sendo ludibriado. Pelo Espírito Santo da Verdade, abre o meu entendimento para as
Escrituras e conduz-me à compreensão e para a prática de Suas Palavras de Verdade.
Peço que o Espírito Santo me alerte antes de eu tentar enganar quem quer que seja e que sempre me ajude a não crer
nas mentiras de satanás. Obrigado, Senhor, pelos ministérios de Cristo, local de baluarte para Tua Verdade em minha
vida, ajuda-me a integrar-me ao corpo de Cristo e ter plena comunhão com os irmãos em Cristo.
Compreendo Senhor Jesus Cristo que a capacidade de ser invencivelmente forte e de conseguir realizar a Tua vontade
requer o poder estabilizador do cinturão da verdade. Obrigado por concederes essa peça da armadura divina para a minha
vida, eu Te agradeço.
Amém!

Oração Cingindo-se com a Verdade”

Acompanhe a programação online da RÁDIO MENORAH, no programa O SAL DA TERRA direto de Canela/RS, de segunda a sexta, das 13h às 14h
ao vivo, pelo Facebook @programaosaldaterra1

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

CENTRAL DE NEGÓCIOS:
ONDE TUDO ACONTECE

Caro leitor, nesta semana saiu em alguns
meios de comunicação a abertura de
várias empresas em um curto espaço de
tempo, mais de 50 foram MEIS (Micro
Empreendedores Individuais) o que é
maravilhoso para nossa economia, porém
exige muita atenção por parte do
empresário que precisa ter além de perfil,
conhecimento de negócios e gestão.
Colleagues giving a fist bump
Casualmente também estou trabalhando
neste momento em um projeto antigo e
que está saindo do forno e será lançado
nos próximos dias. Você sempre lê, ouve ou
vê materiais meus falando de gestão e
educação financeira, mas o que muitos
não sabem é que além das finanças, nas
minhas formações desbravei o universo da
inovação e do empreendedorismo, onde
desenvolvi muitos projetos na área do
conhecimento, muitos desses perduram
até hoje.
E 2025 foi o ano que escolhi para me
desafiar pessoal e profissionalmente, para
questionar todas as minhas convicções e
tirei literalmente as folhas da gaveta, fechei
parcerias com profissionais que confio e
admiro e vou reinaugurar a marca após 18
anos de trabalho em um formato e local
novo.
Encontramos um espaço estratégico onde
muitas pessoas circulam diariamente e
formatamos uma infraestrutura para
profissionais que fazem atendimento ou
precisam se reunir com outras pessoas e
não tem um espaço físico para isso, seja
por não ter demanda mensal ou por custos
mesmo. Então bem no centro da cidade de
Canela foi o lugar que escolhemos para
instalar nossa nova casa, onde queremos
proporcionar muito além da infraestrutura
ideal com preço justo para suas reuniões
ou atendimentos. Além de espaço, teremos
serviços de consultoria, assessoria e
treinamento para todos os empresários e
suas equipes que precisam de auxílio para
seus negócios se desenvolverem, na área
de finanças, gestão de pessoas, marketing,
dentre outros.
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Este espaço chamamos carinhosamente
de Central de Negócios, nele esperamos
acompanhar muitas empresas
nascendo/crescendo, parcerias sendo
firmadas. Seria muito pretencioso da minha
parte dizer que vamos ajudar a diminuir a
taxa de mortalidade de empresas que
fecham as suas portas em menos de dois
anos de operação, porque muitas não
estão ligadas diretamente com a falta de
conhecimento. Contudo, certamente
poderemos ajudar a melhorar essa
estatística, auxiliando aqueles corajosos
que empreendem e buscam melhorar a
sua qualidade de vida através do trabalho.

Ainda não definimos todos os serviços que
você poderá usufruir, pois a Central de
Negócios está em construção e sempre
estará, queremos que seja um organismo
dinâmico, movimentando a área do
conhecimento e a conexão entre as
pessoas e seus sonhos, que é a nossa
essência! “O sucesso só é possível quando
você coloca seu coração e alma no que
faz.”
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MAIS DE UMA TONELADA DE FIOS INATIVOS 
É RETIRADA DOS POSTES NO CENTRO DE CANELA

Durante a manhã de terça-feira, dia 25, a
Prefeitura de Canela, através da Secretaria
Municipal de Trânsito e Fiscalização, em
parceria com a RGE e operadoras de
internet da região, realizaram a primeira
etapa da Operação Poste Limpo, onde foi
efetuada a retirada de 1,5 tonelada de
cabos inativos dos postes do centro da
cidade.
Nesta primeira fase, a limpeza foi realizada
na Rua Felisberto Soares, em frente à
Estação Campos de Canella até a Catedral
de Pedra. O prefeito Gilberto Cezar esteve
acompanhando a execução do trabalho.
“Estamos trabalhando para melhorar a
infraestrutura da cidade, garantir
segurança e eliminar a poluição visual,
tornando a área central mais bela e
turística”, disse.
Conforme o secretário de Trânsito, Adriel
Buss, a próxima etapa está prevista para o
dia 11 de março e contemplará a extensão
das Ruas Dona Carlinda e Borges de
Medeiros. Todo material retirado dos
postes foi destinado para a Cooperativa de
Catadores de Materiais Reutilizáveis e
Recicláveis da Região das Hortênsias
(COOCAMARH).
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Próxima fase está prevista para o  dia 11 de março

O prefeito Gilberto Cezar
acompanhou pos trabalhos

Fotos: Arthur Dias/PM Canela
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DE CANELA PARA O JUVENTUDE: AOS 8
ANOS, ARTHUR MELLO ASSINA CONTRATO

DE GESTÃO DE CARREIRA

Aos 8 anos, Arthur Mello já trilha um caminho promissor no futsal. O
menino de Canela começou no esporte como uma atividade
recreativa, mas rapidamente demonstrou talento acima da média,
sendo convidado para jogar em categorias acima da sua idade.
Agora, após um ano no Juventude, ele acaba de assinar seu primeiro
contrato de gestão de carreira com a empresa Arte na Chuteira, um
passo importante para quem sonha em se tornar jogador profissional.

Uma jornada que começou como brincadeira
Arthur iniciou no futsal aos 5 anos, com o objetivo de apenas praticar
uma atividade física. No entanto, logo passou a ser escalado para
jogos da categoria sub-9, mesmo tendo apenas 6 anos. Aos 7,
ingressou na escolinha River Canela, onde treinou com o professor
Rodrigo e novamente chamou atenção, sendo convidado para
disputar o Campeonato Municipal Sub-12.
Foi nesse período que sua família começou a registrar os jogos e
compartilhar os momentos no Instagram. O talento do menino chegou
até o agente Maicon Ferreira, que viu potencial nos vídeos e fez o
convite para que ele ingressasse no Juventude. Assim, no dia 24 de
fevereiro de 2024, Arthur iniciou sua trajetória no clube, completando
agora um ano de evolução e aprendizado.

Apoio da família e uma rotina equilibrada
A trajetória de Arthur é acompanhada de perto pelo pai Rafael, pela
mãe Bruna e pelo irmão Davi, que sempre que possível estão ao lado
dele nos jogos e treinos. A família dedica um tempo significativo para
apoiá-lo, conciliando a rotina esportiva com os compromissos diários.
“Ele tem uma vida normal como qualquer outra criança. Vai à escola,
brinca com os amigos e ajuda nas tarefas de casa. Já tem alguns
compromissos com o futebol, mas sempre deixamos que ele se sinta
à vontade. Antes dos treinos e jogos, perguntamos se quer ir, se está
com vontade, para que o futebol continue sendo uma diversão e não
uma obrigação. Afinal, ele tem apenas 8 anos”, explica a família.

Contrato de gestão e expectativas para o futuro
O empresário Maicon Ferreira foi o primeiro a apostar no talento de
Arthur. Hoje, o menino tem contrato com Maicon e seus sócios
Raphael Boesche Guimarães e Dani Macari, representantes da
empresa Arte na Chuteira, especializada na gestão de carreira e
agenciamento de atletas.
Embora o contrato seja um passo importante, a família mantém os
pés no chão sobre o futuro. “Nosso maior desejo é que ele seja feliz e
faça o que achar melhor para sua vida. Ele tem um grande potencial
no futebol, mas não podemos afirmar que essa será sua trajetória
profissional. Hoje, ele ama jogar e, como muitas crianças, sonha em
ser jogador. 
Claro que seria um imenso orgulho vê-lo realizar esse sonho, mas,
acima de tudo, pedimos a Deus que o guie no melhor caminho
possível”.

Família acompanha cada passo do menino, que
se destaca desde cedo no futsal e sonha com uma

carreira no futebol

Gratidão à Escolinha River Canela
Mesmo com a nova fase no Juventude, Arthur segue treinando na
escolinha River Canela, onde iniciou sua trajetória e continua
evoluindo. A família faz questão de agradecer ao professor Rodrigo
e a toda equipe da escolinha pelo apoio e dedicação ao
desenvolvimento do menino. “Temos um carinho enorme pelo River
Canela, pois foi onde tudo começou e onde ele continua
aprendendo e se divertindo. O incentivo e a estrutura que ele
recebeu lá foram fundamentais para que chegasse até aqui”,
reforçam.

O incentivo ao esporte em Canela
Com a experiência de acompanhar Arthur em diferentes
competições, a família também observa as diferenças estruturais
entre os municípios. “O incentivo ao esporte em Canela ainda está
em um nível abaixo em comparação a algumas cidades, tanto em
termos de estrutura quanto de assistência a atletas e escolinhas. No
entanto, acreditamos que pode melhorar, desde que receba mais
atenção por parte das autoridades. O esporte não é apenas uma
ferramenta para formar atletas profissionais, mas também para
formar cidadãos”, avaliam.
Enquanto o futuro se desenha, Arthur segue treinando, jogando e
aproveitando cada momento dentro das quadras e campos. Com
talento e o apoio da família, a história que começou como uma
simples brincadeira tem tudo para continuar crescendo.
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Na última sexta-feira (21), o Campus Universitário da Região das
Hortênsias realizou mais uma formatura integrada de graduação,
reunindo estudantes de diferentes cursos. Com o objetivo de
proporcionar um momento especial de encerramento dessa
jornada acadêmica, a UCS Hortênsias celebrou a conquista de 45
novos profissionais no auditório da instituição.
A cerimônia reuniu formandos de todos os cursos presenciais e
das graduações EAD (ensino a distância) vinculadas ao campus.
Mais de 200 pessoas prestigiaram os novos profissionais de
Direito, Administração, Ciências Contábeis, Jornalismo, Nutrição,
Hotelaria, Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Gastronomia,
Gestão Comercial, Gestão de Produção Industrial, Gestão de
Recursos Humanos, Gestão Financeira e Marketing.
Na ocasião, o Diretor da UCS Hortênsias, Professor Gilberto
Hummes, encerrou a solenidade destacando o impacto da
universidade na formação de profissionais qualificados e no
fortalecimento do mercado regional. “A entrega de novos
graduados ao mercado de trabalho reforça o compromisso da UCS
com o desenvolvimento da comunidade.

FORMATURAS DE GRADUAÇÃO LOTAM AUDITÓRIO DA
UCS HORTÊNSIAS

A universidade entregou 45 novos profissionais ao mercado de trabalho da Serra Gaúcha

Esses profissionais levam consigo não apenas o conhecimento
adquirido, mas também os valores da nossa instituição. Esse
momento também é um reconhecimento às famílias, que confiaram
à UCS a formação de seus filhos e acompanharam de perto essa
trajetória”, ressaltou.

Projeto de trem entre Porto Alegre e Gramado avança com parecer
favorável da PGE

O projeto de construção de um trem ligando Porto Alegre a
Gramado recebeu um parecer favorável da Procuradoria-Geral do
Estado (PGE). Segundo informações divulgadas pelo colunista
Jocimar Farina, do portal GZH, o investimento, estimado em R$ 3
bilhões, será totalmente custeado pela iniciativa privada.
Aprovação da PGE e próximos passos
Conforme o secretário estadual de Desenvolvimento Econômico,
Ernani Polo, a sinalização positiva da PGE representa um passo
importante para a viabilização do projeto.
— O parecer da PGE deu ok. O Estado sinaliza que está de acordo.
Agora vamos avaliar as argumentações futuras — afirmou Polo.
Atualmente, a Secretaria Estadual de Logística e Transportes está
analisando a viabilidade do traçado da ferrovia, bem como os
aspectos técnicos e operacionais do requerimento apresentado pela
empresa Sultrens Transportes Ferroviários.
— O extrato do requerimento está (publicado) no Diário Oficial,
conforme determina lei e normativas da ANTT (Agência Nacional
dos Transportes Terrestres) — explicou o secretário Juvir Costella.
A expectativa do governo estadual é que o contrato de adesão seja
assinado ainda em 2025. A partir disso, a empresa responsável pelo
projeto precisará solicitar a licença prévia à Secretaria Estadual do
Meio Ambiente e Infraestrutura (Sema).
Estudos ambientais e previsão de início das obras
Conforme divulgado pelo colunista de GZH, a Sultrens já realizou
um Estudo de Viabilidade Técnica, Econômica e Ambiental
(EVTEA), mas ainda precisa desenvolver o Estudo de Impacto
Ambiental e o Relatório de Impacto Ambiental (EIA/RIMA). Esses
levantamentos detalharão os custos, os impactos ambientais e
outros aspectos técnicos da obra.

A expectativa é de que as obras comecem em 2028, com previsão de
conclusão em três anos. Segundo o sócio-diretor da RG2E, Renato
Ely, o objetivo é que o trem esteja em operação até o Natal Luz de
2031.
O trem entre Porto Alegre e Gramado deverá percorrer o trajeto em
pouco mais de uma hora, sendo uma alternativa aos
congestionamentos enfrentados nas rodovias da Região
Metropolitana.
Três traçados foram estudados, e o caminho mais curto foi escolhido.
O trajeto partirá da região do Aeroporto Salgado Filho, passando por
áreas rurais de Canoas, Esteio, São Leopoldo, Novo Hamburgo,
Parobé, Araricá, Nova Hartz e Santa Maria do Herval, até chegar a
Gramado.
Inicialmente, o plano não prevê paradas intermediárias, mas, caso
estudos complementares apontem viabilidade, estações poderão ser
incluídas ao longo do percurso. Um dos principais desafios do projeto
será superar o desnível de 800 metros da Serra. Para isso, a
inclinação do trajeto ocorrerá ao longo de um trecho de 12
quilômetros.
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RENATO BOEIRA ASSUME NOVO MANDATO À FRENTE DO SINDICATO RURAL DE CANELA

O Sindicato Rural de Canela realizou, na última terça-feira (25), a
cerimônia de posse da nova diretoria para a gestão 2025/2028. O
evento, ocorrido no Hotel Pampas, marcou a recondução de
Renato Boeira à presidência da entidade para seu quarto mandato
consecutivo.
Com a presença de autoridades e representantes do setor
agropecuário, a solenidade reforçou o compromisso da nova
diretoria com a defesa dos interesses dos produtores rurais da
região. Além do presidente reeleito, tomaram posse Humberto
Heidrich (1º vice-presidente) e Marcos Enôr Zimmermann (2º vice-
presidente), além de demais membros da diretoria, conselho fiscal
e delegados representantes.
Presença de lideranças e reforço ao setor agropecuário
A cerimônia contou com a presença de lideranças da Farsul,
incluindo Domingos Velho Lopes, vice-presidente da entidade, que
representou o presidente Gedeão Pereira, e Francisco Schardong,
diretor administrativo da federação. Também participaram
Eduardo Condorelli, superintendente do SENAR/RS, e outras
autoridades ligadas ao setor agrícola.
Representantes de instituições parceiras, como Emater/Gramado,
Cresol, Rotary Inspiração e a Secretaria de Agricultura de
Gramado, prestigiaram o evento, reforçando a importância da
união entre entidades na promoção do desenvolvimento rural.

Reconhecimento a nomes que marcaram a história do
sindicato
Durante a cerimônia, foi prestada uma homenagem especial a
Hilário Richter, ex-presidente da entidade, que, ao longo de seus
seis mandatos, enfrentou desafios com dedicação incansável,
mantendo o sindicato ativo e participativo nas demandas dos
produtores e da Farsul.
Também foi lembrada a contribuição de Soeni Gomes da Silva,
que, mesmo enfrentando problemas de saúde, manteve seu
compromisso com o sindicato, demonstrando energia e dedicação
impressionantes.
Outro reconhecimento foi feito à colaboradora Elimara da Silva, a
“Mara”, pelo trabalho essencial que vem realizando,
especialmente na mobilização para eventos do SENAR,
garantindo a participação dos produtores em iniciativas voltadas
ao desenvolvimento rural.
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Um sindicato com história e atuação contínua
O Sindicato Rural de Canela tem uma trajetória consolidada na defesa
dos interesses dos produtores locais. Sua fundação remonta à
Associação Rural de Canela, criada em 1957, que se tornou sindicato em
1967, com registro oficializado em 1970.
Ao longo das décadas, o sindicato teve à frente nomes marcantes, como
João Edmundo Viezzer, primeiro presidente, e Hilário Richter, que liderou
a entidade por seis mandatos. Atualmente, Luiz Renato Boeira dá
continuidade ao trabalho, buscando fortalecer a representatividade dos
produtores rurais e a atuação da entidade junto à Farsul e ao SENAR.
A nova diretoria assume com o compromisso de manter o sindicato ativo,
participativo e alinhado às demandas do setor agropecuário, garantindo o
suporte necessário para o fortalecimento da classe produtora na região.

A Prefeitura de Canela, por meio da Secretaria Municipal de Obras,
Serviços Urbanos e Agricultura de Canela, realizou na última sexta-feira,
dia 21, a retirada do telhado que estava em condições precárias nos
fornos situados junto ao Centro de Feiras. De acordo com a pasta, a
estrutura estava comprometida e precisava ser retirada para garantir a
segurança.
A Secretaria de Turismo, responsável pela manutenção do espaço, já
trabalha em projetos de revitalização do Centro de Feiras e demais
equipamentos turísticos do município.

Telhado dos fornos junto ao Centro de
Feiras é retirado para garantir segurança
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NOVA ATRAÇÃO É LANÇADA NO PARQUE BONDINHOS CANELA

Desde a última sexta-feira, os visitantes do Parque Bondinhos
Canela podem conferir a mais nova atração do local, embarcando
em uma nova aventura aérea, que proporciona a sensação de
deslizar no ar. O Aerozuum, montanha-russa de trilho superior com
cadeira suspensa, chega com uma proposta de adrenalina e
conexão com a natureza, em um percurso repleto de curvas e
emoções.
Com 457 metros de trajeto, altura de 30 metros e orientação média
de 30° nas curvas, a atração foi projetada para que o visitante tenha
uma experiência radical e imersiva, com uma vista privilegiada da
Cascata do Caracol e da vegetação exuberante do parque. O
Aerozuum tem capacidade para até 500 pessoas por hora, e pode
ser aproveitado de forma individual ou em dupla. A velocidade pode
ser controlada pelo visitantes, variando entre 20 e 30 quilômetros por
hora.
A experiência é acessível para diferentes faixas etárias: crianças a
partir de 8 anos podem participar sozinhas, desde que tenham 1,30
metro de altura. Já os pequenos de 4 a 7 anos, com no mínimo 1,05
metro podem embarcar acompanhados de um adulto. Com essa
novidade, o Parque amplia seu mix de atrações e convida o visitante
a permanecer mais tempo explorando toda a sua estrutura.
As obras levaram cerca de um ano e o investimento foi de R$ 40
milhões. “O projeto passou por inúmeros desafios e o resultado nos
deixa muito felizes. O turista que nos visita merece essa grande
novidade para deixar seu passeio inesquecível”, explica uma das
sócias do empreendimento, Patricia Tedesco.
Além do Aerozuum, o empreendimento oferece os tradicionais e já
conhecidos bondinhos aéreos, o emocionante Eagle, que simula o
voo de uma águia, e a Estação Animal, com trilhas e esculturas
interativas. Tudo isso com o cenário deslumbrante da Cascata do
Caracol como pano de fundo.
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Valores do ingresso:
R$ 70,00 individual
R$ 100,00 a dupla
Horário de funcionamento: das 9h às 17h, diariamente
(exceto em dias de chuva)
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360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

CÂMARA DE VEREADORES: 60 DIAS, A CIDADE QUE DÁ, A QUE NÃO
DÁ E O DINHEIRO DO GINÁSIO PARA OBRAS DA ROTA PANORÂMICA

O resumo (corneta) semanal sobre o trabalho de nossos edis 
O presidente Felipe Caputo e o vereador Joãozinho Silveira
usaram seus espaços para um debate salutar que definiu,
segundo a egrégia sabedoria parlamentar, se Canela dá ou
não dá, na sessão da última segunda (24).
Joãozinho trouxe exemplo de coisas que não acontecem, ou
não são possíveis de serem levadas a frente, e que
acontecem em outros Municípios. “Em Gramado dá, em
Canela não dá”, disse ele. “Para quem quer trabalhar, não
dá”, reclamou, em relação ao distrito industrial.
Foi o suficiente para que o Felipe Caputo fizesse, audaz,
revel e vivaz, o contraponto: “a cidade que não dá, temos
R$ 9 milhões em caixa para fazer o ginásio, porque não foi
feito, quando estava no governo”?
“A cidade que não dá! O Centro de Feiras não dá para
reformar, vamos vender o Centro de Feiras”, contrapôs
Caputo, dizendo que entende a revolta dos diversos
moradores da zona rural, agora com o bloqueio total da
Rota Panorâmica. “Só que são só 60 dias de governo”,
disse Caputo.

E o Jeff? Dinheiro do Ginásio para a Rota?!?!?
E o vereador Jefferson Oliveira, agora no PSD, assumiu na
Câmara como suplente, no lugar do afastado Jone Wulff.
Ele, você lembra bem, que disse que não iria ser candidato,
se declarou muito feliz em estar presente na Câmara em
2025.
A sugestão do Jeff, que acredita que a Prefeitura tem que
agir já, muito rapidamente na recuperação da Rota
Panorâmica, é essa: “daqui a pouco, se vier para esta casa
um projeto de lei para pegar o dinheiro do ginásio ou
qualquer outra rubrica, para jogar tudo lá, vamos ter que
jogar”.
Sabe o que é o mais engraçado? Se criada, a Secretaria
Municipal de Esportes, ficará a cargo do PSD, partido atual
do Jefferson Oliveira.
Não gosto de pegar no pé dos vereadores, juro, mas eles
me provocam. Não é possível, deve ser pessoal!!! Vou ter
que fazer uma coluna semanal com o título da semana
passada: um brinde aos idiotas, incluindo eu você.
E esses caras ainda recebem, e bem, para isso. Sorte que
em alguns casos são poucas sessões.
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São apenas 60 dias
Eu fiz uma promessa pessoal e para a minha família que não
vou me estressar mais com o que os políticos fazem ou
deixam de fazer, apenas relatar, alvissareiro, as coisas.
Mas, faltam 14 dias para o começo da terceira divisão de
Canela e não foi trocado um parafuso no Ginásio Carlinhos
da Vila. 
No caso da pergunta do Caputo, de porque o Ginásio não foi
feito o ano passado, eu também não tenho a resposta,
gostaria que tivesse sido feito, de preferência no Centro de
Feiras. São apenas 60 dias, diz ele.
Mas, vale lembrar que os R$ 9 milhões entraram em 04 de
abril de 2024.
Quer dizer que, em 2025, se, em agosto, não tivermos
ginásio, daí eu posso reclamar? Ou ainda vai estar cedo?
“Senhooores vereadooores", como diz o Roberto Grulke,
pelo jeito vamos ter corneta toda a terça, pois os senhores
ainda não se ligaram que, mesmo contra a orientação
médica de manter a sanidade mental, acompanhamos
seriamente o trabalho dos nobres edis?

Para não dizer que não falei de flores
Parabéns ao Lucas Dias, sempre muito sereno, ao Rodrigo
Rodrigues, por tentar ouvir todos os lados, e ao Danany,
única voz, ao parece, de contraponto, na Câmara de Canela.
Para o bem o para mal, o contraponto sempre estará à
disposição dos senhores.
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CONSTRUTORA THIELE LTDA ME
11.065.241/0001-35

 Torna público que requereu à Secretaria
Municipal do Meio Ambiente de Gramado

Licença Prévia e Instalação, para a atividade de
Estação de Transbordo com ou sem Central de

Triagem com Beneficiamento de RSCC, CODRAM
3544,20, estabelecido na Rua Irineu Masotti,

1111, Bairro Linha Bonita Italiana, Gramado/RS.

Competição abriu o calendário de eventos esportivos do
Município

O calendário esportivo de Canela foi oficialmente aberto ontem
(23) com a realização do Torneio de Pênaltis em Dupla. O
evento teve seu pontapé inicial dado pelo prefeito municipal
Gilberto Cezar, que, além de prestigiar a competição, se divertiu
realizando algumas cobranças de pênalti.
A competição reuniu 34 duplas que se enfrentaram no Campo
da Celulose em busca do troféu de campeão. A disputa contou
com momentos de grande tensão e emoção, empolgando as
dezenas de torcedores que compareceram para prestigiar os
atletas. Apesar do forte calor, familiares marcaram presença e
incentivaram os competidores ao longo do torneio.
Na manhã de ontem, Eduardo e Jackson sagraram-se
campeões da competição. O batedor e o goleiro mostraram
grande qualidade ao longo de todas as fases, destacando-se
pela precisão nas batidas e segurança nas defesas.

Premiação
Campeões: Eduardo e Jackson
Vice-campeões: Serginho e William
3º lugar: Nilmar e Catorze

Eduardo e Jackson conquistam
o título do Torneio de Pênaltis

em Dupla de Canela


